



LAU BALENG MINISTRY

AÑO 2026

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

Lau Baleng es un subdistrito de la región de Karo, en Sumatra del Norte (Indonesia), habitado mayoritariamente por la etnia karo batak. La población mantiene una fuerte tradición de sistemas de parentesco, en particular el Merga Si Lima (cinco clanes principales), que desempeña un papel fundamental en la organización social y la identidad cultural.

La economía local es fundamentalmente agraria y la agricultura es la principal fuente de sustento. Sin embargo, persisten problemas como el acceso limitado a la educación y a los servicios sanitarios. Un estudio reveló que factores como el nivel educativo, los ingresos y el tipo de empleo son determinantes.

En Lau Baleng se han identificado problemas de salud pública, como la elevada prevalencia del dengue. Los factores medioambientales contribuyen a la propagación de los vectores de enfermedades, lo que indica la necesidad de mejorar las infraestructuras sanitarias y de salud pública.

La dinámica religiosa y social de Lau Baleng es diversa, ya que en ella conviven comunidades cristianas y musulmanas. El objetivo de estas iniciativas es fomentar la inclusión y atender las necesidades de las minorías religiosas.

La parroquia de Laubaleng lleva el nombre de San Damián de Molokai y cuenta con unas 1283 familias o 5800 católicos repartidos en tres distritos y 23 estaciones. La capilla más alejada se encuentra en la zona más remota, a unas cinco horas en coche de la parroquia.

La parroquia de San Damián de Lau Baleng es una de las que están en desarrollo, tanto en número como en fe. La superficie de Lau Baleng es de 252,60 km² y cuenta con quince aldeas. Limita al norte con el subdistrito de Mardingding, al sur con el distrito de Dairi, al oeste con la provincia de Aceh y al este con el subdistrito de Tiga Binanga.

Los católicos que acuden a la parroquia de San Damián viven en tres distritos diferentes. La distancia entre la capilla y la parroquia oscila entre los 3 y los 5 kilómetros en coche. En los alrededores de la iglesia parroquial hay dos escuelas, de primaria y secundaria, una de ellas perteneciente a una fundación católica. Los estudiantes de estas dos escuelas provienen de zonas rurales, por lo que necesitan dormitorios para poder llevar a cabo su proceso de escolarización y aprendizaje, ya que en esta zona todavía no hay transporte público, solo vehículos de dos ruedas, y los costes son bastante elevados y no están disponibles todos los días, excepto los viernes.

Entidad solicitante

Kongregasi Suster Hati Kudus Yesus dan Maria

País INDONESIA



Romeka Situmorang



Cikungkurak I No.44
RT 04 RW 06 Blok
Beas, Bandung, West Java



[+6281323909940]



koordinatorsusterscc
@gmail.com



Fundación Aymer
congregación religiosa Sagrados Corazones



Descripción del proyecto

Este proyecto consiste en la construcción y puesta en marcha de una residencia segura, asequible y solidaria para jóvenes de ambos性os procedentes de entornos rurales desfavorecidos en Lau Baleng, Sumatra del Norte. La residencia acogerá hasta 30 estudiantes de ambos性os de entre 15 y 22 años que deseen cursar estudios secundarios o de formación profesional y no tengan acceso a una vivienda segura cerca de los centros de enseñanza.

Muchas jóvenes de Lau Baleng tienen que hacer largos e inseguros desplazamientos, abandonan prematuramente la escuela por sus responsabilidades domésticas o pasan penurias económicas. Al proporcionarles alojamiento seguro, comidas regulares y apoyo académico, esta residencia eliminará importantes barreras para su educación.

Las instalaciones incluirán dormitorios compartidos, un comedor, salas de estudio, instalaciones sanitarias y una zona común para actividades extraescolares y espirituales. En colaboración con las escuelas locales y los líderes de la comunidad, la residencia también ofrecerá tutoría, clases particulares, asesoramiento y formación en habilidades para la vida.

El proyecto no sólo pretende mejorar el acceso a la educación, sino también fomentar la confianza en uno mismo, la independencia y el liderazgo entre los estudiantes, capacitándolos para romper el círculo de la pobreza y contribuir positivamente a sus comunidades.

En la actualidad, la parroquia permite utilizar un dormitorio muy sencillo para alojar a unas 15 chicas y chicos procedentes de las misiones más lejanas. Los feligreses y sus padres están muy esperanzados con la presencia de las Hermanas en la archidiócesis de Medan desde 2023, pero hasta la fecha no tienen un lugar adecuado.

Fecha de inicio del proyecto

El 8 de mayo de 2024 se colocó la primera piedra para construir un dormitorio para las y los estudiantes pero, debido a la falta de apoyo financiero, el proyecto aún no ha comenzado. Hasta ahora, hemos estado utilizando el sencillo edificio de la parroquia destinado a estudiantes y hermanas. El año escolar en Indonesia va de julio a junio.

Objetivos

1. Ofrecer alojamiento seguro, en condiciones higiénicas y asequibles, a un máximo de 30 estudiantes de ambos性os procedentes de zonas remotas o económicamente desfavorecidas de Lau Baleng, y permitirles acceder a instituciones educativas cercanas.
2. Reducir las cifras de abandono escolar eliminando las barreras logísticas y financieras que impiden a los estudiantes de las zonas rurales continuar sus estudios de secundaria o de formación profesional.
3. Crear un entorno que fomente el logro académico y el crecimiento personal mediante tutorías, talleres de habilidades para la vida y programas de orientación basados en valores.
4. Empoderar a los jóvenes de ambos性os, reforzando su confianza en sí





mismos, su capacidad de liderazgo y su independencia, y animándoles así a convertirse en agentes de cambio en sus familias y comunidades.

5. Colaborar con las escuelas locales, las familias y los líderes comunitarios para garantizar la continuidad del apoyo a la educación y el bienestar de las niñas y los niños

Fin de la ayuda solicitada

El objetivo de los fondos solicitados es construir y poner en marcha una residencia segura, asequible y solidaria para jóvenes de ambos sexos procedentes de entornos rurales y desfavorecidos en Lau Baleng, Sumatra Septentrional.

La Congregación de las Hermanas de los Sagrados Corazones de Jesús y de María (SS.CC.), que está presente en la parroquia de San Damián, Lau Baleng, desde julio de 2023, sigue ocupando el antiguo edificio de la rectoría, cuyas condiciones son muy precarias y cuya infraestructura no es suficiente para ser considerada una residencia. El 50 % del edificio no es apto para su uso, pero, debido a la necesidad de la presencia de las hermanas en esta parroquia, especialmente para la asistencia de los niños que viven en el dormitorio, este edificio sigue utilizándose hasta que esté disponible un nuevo edificio.

Mientras tanto, el dormitorio que ocupan actualmente los niños ha superado su capacidad. En una de las habitaciones duermen entre 3 y 5 niños, y las condiciones e instalaciones son muy deficientes, lo que no puede garantizar la seguridad, la higiene y la salud, especialmente cuando se estudia.

Teniendo en cuenta el número de católicos y la cantidad de niños que desean continuar sus estudios, este edificio no es suficiente para el trabajo de las hermanas, ya que las salas de reunión no son suficientes, especialmente para las actividades de orientación familiar, catequesis y clases de refuerzo para los niños que quieren aprender más fuera del horario escolar.

El dormitorio Pusuh Sibadia se utilizará como alojamiento para los niños de las aldeas locales y también como residencia de las hermanas. Pusuh Sibadia significa Sagrado Corazón en lengua karo.

Con la existencia del dormitorio, será posible cultivar la formación en la fe de la gente y también organizar diversas actividades de Orang Muda Katolik (Jóvenes Católicos) en toda la parroquia. También se espera que este dormitorio cree puentes de relación con los vecinos y la comunidad local, y que sirva de alojamiento para los feligreses que vienen de lejos, para que tengan un lugar donde descansar un momento, así como para poder facilitar cualquier reunión litúrgica, de formación en la fe u otras reuniones relacionadas.

En el proceso de construcción de la residencia de estudiantes y futuro hogar de las Hermanas, hemos elaborado un presupuesto que incluye tres edificios: una capilla, un dormitorio de estudiantes con una sala de estar y otras instalaciones, y un espacio abierto destinado a salas de usos múltiples, recreación, lavandería, almacenamiento y otras necesidades.





COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

Jóvenes de 15 a 22 años.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

30 estudiantes de entornos rurales y desfavorecidos de Lau Baleng, Sumatra Septentrional.

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

3 voluntarios y 2 hermanas.

PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO

210,000.00 €

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN

100,000.00 €

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Fondo de Misiones de las Hermanas SS.CC de Indonesia, recaudación de fondos a través de la venta de artículos religiosos, etc., donaciones de la población local.



Fundación Aymer
congregación religiosa Sagrados Corazones

Fotos



Fundación **Aymer**
congregación religiosa Sagrados Corazones